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Abstract (en)
The device (1) has a power dissipation loop (20) with a fuse connected to two fixation points of a chain shaped carrier element (3) e.g. steel cable,
where the fuse is made of metal or elastic material e.g. rubber. Length of the fuse is lower than length of the element, between the points when the
device is at rest, so that the fuse absorbs all/part of energy generated by a moving body e.g. stone, when the element is subjected to a force due to
the body. The element, at one point, has an loop shaped coupling element to connect the fuse to the carrier element using the coupling element.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de freinage de corps en mouvement (1), comportant un élément porteur (3) adapté pour être fixé par une première
partie et adapté pour être connecté par une deuxième partie, soit à un moyen permettant de freiner ledit corps en mouvement, soit directement à
ce dernier, lequel dispositif comporte au moins une boucle de dissipation d'énergie (20), pourvue d'au moins un fusible (40) relié à deux points de
fixation (33) de l'élément porteur, la longueur du fusible étant, lorsque le dispositif est au repos, sensiblement inférieure à la longueur de l'élément
porteur comprise entre les deux points de fixation, de sorte que, lorsque ledit élément porteur est soumis à une force due au corps en mouvement,
ledit fusible absorbe tout ou partie de l'énergie générée par le corps en mouvement, dans lequel l'élément porteur est, au point de fixation, pourvu
d'un élément d'accrochage (31,32,31',32'), pour connecter le fusible à l'élément porteur à l'aide de cet élément d'accrochage.
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